

若士附中

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年12月19日
第15回

《文書·高木》

れたのをさしひけに
私は初めて参加した
温かい家のなかから外
に出てみると、外には
真冬の寒さが待つ
ていた。「いつも、

帰り道。緑色の
ベストと帽子を
かぶった人が、
皆の岐路に立つ

⑥ 一方、廣國さんの作文は、今年の全国「小さな親切」作文コンクールで、みらい出版部に入選となつた。

今年や俗世話になつました

気がつけば、今年も残りあとわずかです。今年最後の若き附中では、この年末にふさわしい、心がほっこりする作文を紹介します。

二年三組　廣岡
「ふうかり田心、火の田心
カシカハ」毎日、夜に聞
こえてくる、の者。私に
とっては、当たり前だ、
た。でも、それは当たり前
ではないと気が付いた。

地域から超えて笑顔の連鎖

た。でも、それは当たつ前
ではないと気付いた。



がまだ生きていた年の
冬の日の出来事だ。

「出でる。回る先で、
からあふれていた温かい
しきりな声。私がこんな

見下へ向ひて、もじりた顎をと
いう名の宝物を、これからは私
が誰かに授けたいべきだと。
小さな親切は、地域の笑顔。
地域の笑顔は県の笑顔。県の笑

「三三三」と號を冠する大作で、なんだと思いますが、健康に留意し、家族の一員としての役割もしつかりとは仄めて下さい。

クリスマスになる
と、パトロールの日
に、お菓子や文房具
を地域の子ども達に配ってくれ
る。私も小差支へ寄す、そりゃア。

家の中の人は何も知らない。だが、祖父や防犯パトロールの方は、聞く耳がす關係なく、声を張り上げている。パトロールが泊まり、也就入居難なこと、威

顔は國の笑顔。そして、國の笑顔は世界の笑顔。笑顔の連續はつながっていく。

な面でお世話になりました。地域の方とはじめ、保護者の皆様、生徒諸君、そして本校職員へバーナ感謝をし、年の瀬をおかえたいと思います。

私は、地域の方との関わりを
振り返ってみた。小学校時の
つたえだ。

今日も、旅館ペトローリの事
が、聞こえてくる。

詩集、二年を出版する。一九〇〇年。

※新聞広報課が実行した附中新聞12月号に、本校生徒の40%がサニタarianがこども信託アソシエイションのアンケート結果が報じられていました。保護者の皆様、ありがとうございました。